
令和６年度第５回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和７年３月７日（金） 午前１０時～１１時３０分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）片岡委員長、長尾副委員長、伊地知委員、太田委員、大石委員、稲村委員、 

内田委員、北﨑委員 

（事務局：クリーン推進課）坂上主幹、岩瀬主査、麻生課員 

   

4  議題 

 （１）消費生活展の結果報告について 

 （２）リサイクル教室（布草履つくり）の結果報告について 

 （３）令和７年度事業計画（案）について 

 （４）その他 

    

５ 議事（要旨) 

（１）消費生活展の結果報告について 

委員長  議題（１）消費生活展について、例年通り実施したが配れるものが無く、寂しかっ 

た。以前は成田市資源回収協同組合（以下、資源組合）で再生トイレットペーパーを 

配っていた。現在、資源組合は消費生活展に参加していないため、運営委員会のブー 

スで再生トイレットペーパーを配って啓発活動してはどうか。他にも意見を聞きたい。 

委 員  リサイクル教室で作った作品を展示しても良い。エコバック、帽子や草履など全て 

不用品から作成している。興味を持った人が、教室にも参加してくれるのではないか。 

委 員  令和 7年度の年間のスケジュール表があったのは良かった。運営委員会の活動説 

明がスムーズだった。 

委員長  次回は成果品の展示を増やし、次年度スケジュール表も用意して、教室案内を積極 

的にしてみよう。 

副委員長 展示パネルの位置がブースの後ろであったため、文字が見えづらかった。後ろにし 

か置けないのであれば、文字を大きくするなど工夫が必要。 

  委員長  次年度は配布用の再生トイレットペーパーをお願いしたい。 

  事務局  検討する。 

 

（２）リサイクル教室（布草履つくり）の結果報告について 

委員長  議題（２）リサイクル教室（布草履つくり）について、事務局から結果報告を。 

事務局  日 時：令和７年２月７日（金） 

     参 加：１０名（定員上限１０名） 



     （参加者アンケート結果） 

      作業時間：ちょうど良い 10名 

      課題について：簡単だった 2名、難しっかった 4名、ちょうど良い 4名 

      今後やってほしいテーマ：リメイク小物、小物入れ、割烹着などを不要な布から 

作ってみたい。 

       今回、教室で使うレジュメが当日直前で変更となった。事前に統一する等調整をし 

て欲しい。 

 

委員長  今回、事前に勉強会等を行えなかったため、いくつかあるレジュメの選定等を行 

えなかった。教室に参加いただいた方にも不便をかけてしまった。準備不足を補う 

ためにも次回は勉強会等を行って、委員も理解を深め、鼻緒等も準備できるように 

したい。 

 

（３）令和７年度事業計画（案）について 

  委員長  （３）令和７年度事業計画（案）のフリーマーケットの日程について事務局から説 

明をお願いします。 

  事務局  フリーマーケットは例年、啓発や集客のために小泉管理組合の再生品販売と日程を 

合わせている。第４回委員会時には５月１８日（日）の予定となっていたが、小泉管 

理組合と相談した結果、５月１１日（日）に変更となった。 

  委員長  フリーマーケットは小泉管理組合の協力は不可欠のため、この日程で実施する。 

       その他教室の日程等は問題ないか。第 4回の運営委員会で次年度各教室の担当を 

決めた。再度確認したいため、事務局から説明を。 

  事務局  令和７年度の事業計画及び担当委員については以下の通り。 

   令和７年６月１３日（金）壊れた傘からエコバックつくり：◎稲村委員 ○内田委員 

       ７月２５日（金）布切れから帽子つくり：◎長尾副委員長 ○大石委員 

       ８月２３日（土）親子でハガキと小物入れつくり：◎片岡委員長 ○北﨑委員 

       ９月１６日（火）着物から簡単作務衣つくり：◎太田委員、○伊地知委員 

       ９月３０日（火）着物から簡単作務衣つくり：◎太田委員、○伊地知委員 

   令和８年２月 ６日（金）布草履つくり：◎伊地知委員 ○内田委員 

       ※◎は主担当、○は副担当 

  事務局  秋のフリーマーケット（１０月１２日）については３連休を避けて欲しい旨意見が 

あったが、小泉管理組合と相談し連休中日となっている。小泉管理組合としては、１ 

週間後ろにずらすことも可能とのこと。 

  委員長  先の予定であるため判断が難しいが、このまま１０月１２日を予定しておく。 

  事務局  広報原稿の締め切りもあるため、７月のリサイクル教室頃までには決定して欲し 

い。 

  委員長  承知した。 

  

（４）その他 

  事務局  ２月１日号広報で新規委員の公募を行ったところ、１名応募があった。 

       書類審査を行い、令和７年度から参加いただく予定。 

  委員長  定員２名であったため、１名分空いている。もし推薦等あれば委員の皆さんからも 



推薦等して欲しい。できれば定員の１０名が望ましい。 

  委員長  その他あるか。 

  事務局  市で使用していた垂れ幕等がある。皆さんの意見で、何か良いリサイクル方法等は 

ないか。 

  委 員  生地もしっかりしているため、バック等作れそうだがミシンの針が通らないかもし 

れない。 

  事務局  せっかく丈夫な生地であるため、何か利用できるアイディアが欲しい。 

  委 員  成田市スポーツみどり振興財団でイベント時に横断幕等の下地として使えないだ 

ろうか。 

  事務局  これを使って必ずリサイクルして欲しいのではないため、今後の皆さんのリサイク 

ル活動の一端でこういった生地もあることを知っていただければよい。参考にして欲 

しい。 

  委員長  すぐに良いアイディアは出ないかもしれないが、事務局に保管していただき、皆で 

考えていきたい。 

  委員長  その他あるか。 

  委 員  教室の課題が毎年同じ。何か新しいものをやりたい。 

  委員長  良いと思う。実際マンネリ化してしまっているため、皆さんできること、やりたい 

ものあったら、どんどん意見をいただいて変えていきたい。 

  委 員  参加者の少ない、教室を変えてみてはどうか。 

  委 員  内容変更するためには、いつまでに決めれば良いか。 

  事務局  広報による募集案内は教室開催月の１日号で掲載している。そのため開催月の２ヶ 

月前までには教室内容を決定して欲しい。 

  委 員  ６月のエコバックつくりの人気はどうだったか。 

  事務局  最近は教室参加者が少ない傾向にある。 

  委員長  数年前までは喜ばれたが、最近はいろんなところで貰えたり、どこの家にもエコバ 

ックが珍しくなくなった。違うテーマにしても良いかもしれない。 

  委 員  壊れた傘を素材にせず、デニム生地などの素材に変えても良いのでは？ 

  事務局  もしエコバック教室を変更したいのであれば、他の教室を６月に開催してもらえれ 

ば、検討する時間が作れるが。 

  委員長  ６月に帽子つくり教室を行って、エコバックつくりの内容変更を検討したい。よろ 

しいか。 

  委 員  良いと思う。 

 

６ 傍聴 なし 

    

７ 次回開催日時(予定) 

  令和７年４月２５日（金）１０時から 

   委嘱状交付 


